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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  長良高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

 

２ 開催日時  令和５年６月９日（金） １０：３０～１１：３０ 

 

 

３ 開催場所  長良高等学校 会議室 

 

 

４ 参 加 者  会  長  安藤 剛   同窓会副会長（３０期同窓生）     

                副 会 長    三井 栄   岐阜大学システム経営学環 教授 

                委  員    有田 誠二    本校３９期同窓生 

                            平岩 徹     岐阜市立東長良中学校 校長 

    福島 明美  本校４０期同窓生（欠席） 

                            増田  勝美   長良東自治会連合会 会長 

水谷 里佳    令和５年度 ＰＴＡ２年学年委員長（欠席） 

    山本 徳恵  令和５年度 ＰＴＡ３年学年委員長（欠席） 

                                                                 

              学 校 側    後藤 周太郎    校長 

                         川瀬 隆      教頭（欠席） 

                            関谷 十糸子  教頭 

              尾関 香織   教務主任 

    箕浦 誠    進路指導主事 

                            服部 幹和      生徒指導主事 

 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 

 （１）令和５年度教育指導の重点及び学校経営計画について 

   意見１：教員になる生徒に本校卒業生が多い、ということにうれしさを感じる。充実した高 

校生活を送り、教職員の背中を見ているのだろう。 

   意見２：ミニ教育実習（高校生が、小中学校へ行く）を今年度も実施してほしい。本校の生 

徒にとっても、小中学生にとっても良い経験となる。 

意見３：部活動の加入率がとても高いということは、高校時代に力を入れたことをしっかり 

と語ることができて良い。 

意見４：生徒の爽やかな挨拶がとても良い。中学生にも良い影響がある。 
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意見５：生徒が将来「どういう生き方をしたいか」を考えられるようになって欲しい。 

意見６：進路選択について、１・２年生のうちに進路目標が見つけられるとよい。 

意見７：小中学校の連携が進んでいるが、中高の連携も不可欠である。 

意見８：将来、自分自身の仕事も生活も楽しい生き方ができるように考えて欲しい。 

   

 （２）登下校に関わる諸問題について（特に自転車通学者のヘルメット着用について） 

   意見１：ヘルメットを着用しないのはなぜか。⇒見た目か、髪型が崩れるからか。 

   意見２：金銭的な問題か。⇒割と安価なものも売られているが、購入のための補助制度など 

があるとさらに有効である。 

意見３：ヘルメットリーダーを任命している学校もあると聞いている。 

   意見４：交通講話なども有効である。 

   意見５：ヘルメット着用を義務化してはどうか。 

   意見６：全生徒で討議・検討することで必要性を再認識するとよい。 

 

 

６ 会議のまとめ 

  ・第１回学校運営協議会では、委員より今年度の本校の学校経営計画を踏まえた学校運営基本 

方針について承認が得られた。 

  ・登下校に関わる諸問題では、本校だけの問題ではなく社会全体の問題ではあるが、生徒の安 

全を守るという視点から、生徒やＰＴＡへの働きかけを続けていくことで一致した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


